

jueves, 13 de octubre de 2022

El presidente de la Diputación mantiene un encuentro con el alcalde de Peñaflor



Descargar imagen

Instante de la reunión mantenida esta mañana en la sede provincial

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Peñaflor, José Ruiz, dentro de la ronda de contactos que mantiene habitualmente el mandatario provincial con los alcaldes y alcaldesas de la provincia, en la que exponen los principales asuntos de interés para sus respectivos ayuntamientos.

En esta ocasión, el alcalde ha estado acompañado por la diputada provincial de Adelante Andalucía, María Izquierdo.

En dicho encuentro también han participado la diputada de Presidencia y de las Áreas de

Hacienda y Concertación, Trinidad Argota, y el gerente del OPAEF, Juan Francisco González.